

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

La Ligue des droits et libertés appuie la demande d'une commission de consultation sur le racisme systémique

Montréal, le 13 juin 2016 – Réuni-e-s en assemblée générale annuelle jeudi soir, les membres de la Ligue des droits et libertés ont voté en faveur d'une résolution appuyant la demande de création d'une commission de consultation sur le racisme systémique.

Cette demande, initiée par Suzie O'Bomsawin, Will Prosper, Haroun Bouazzi et Émilie Nicolas, a été lancée dans une lettre ouverte au début du mois de mai. Face au manque de moyens politiques et législatifs pour lutter contre le racisme systémique qui brime les droits de dizaines de milliers de personnes, les signataires de la lettre appelaient à la création d'une commission de consultation sur le racisme systémique ainsi qu'à l'implication des personnes qui en subissent les effets, et ce à toutes les étapes de la démarche. Une telle commission permettrait d'initier un débat public sur la question et de documenter un phénomène autrement trop facile à ignorer par la majorité.

La Ligue des droits et libertés appelle la population à donner aussi son appui à cette demande en signant la pétition sur le site de l'Assemblée nationale à l'adresse suivante :

<https://www.assnat.qc.ca/fr/exprimez-votre-opinion/petition/Petition-6081/index.html>.

À propos de la Ligue des droits et libertés

La LDL est un organisme à but non lucratif, indépendant et non partisan, issu de la société civile québécoise et affilié à la Fédération internationale des ligues des droits de l'homme (FIDH). Depuis plus de 50 ans, elle milite en faveur de la défense et de la promotion de tous les droits humains reconnus par la Charte internationale des droits de l'homme.

-30-

Pour informations:

Lysiane Roch, responsable des communications
514-715-7727